
Durchwachsene Saison für
Bootsverleiher und Fahrgastschiffer
in MV

Waren. Die Bilanz der Bootsverleiher und Fahrgastschiffer in MV für das Jahr
2019 fällt eigentlich gut aus. Experten sprechen von durchwachsen. Die Saison
war besser als im Vorjahr und Hausboote erfreuen sich besonders großer
Nachfrage. Allerdings haben die heißen Sommer sich auf den Wasserstand an der
Mecklenburgischen Seenplatte spürbar ausgewirkt und geben Grund zur Sorge. Nun
liege die Hoffnung auf einem nassen Winter. Mehr.
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